

第1回 SHIZUOKA ダンスコレクション in2019 開催



金子和裕
静岡県
ダンススポーツ連盟会長

平成元年より、静岡県ではサークル演技発表の場として毎年「大舞踏会」が開催され30回を重ね、最盛期には沼津地区や浜松地区からも大型バスで駆け付け、約1000人の会員が参加するほどの盛況でしたが、会員の高齢化と減少などにより参加者も減少の一途となりました。開催取り止めの声があがるほどでしたが、「ここで止めたら静岡県連盟は衰退するだけ、非競技系のイベントはもう困難」として決断し、第1回静岡ダンコレを10月13日（日）、加盟サークルはもとよりプロ教室ほかダンスのジャンルを超えて600人を超すダンス愛好者が集まり、台風一過のこの日、グランシップ「海」において盛大に開催されました。金子会長は「新しいダンスを取り入れ、ダンスの幅を広げた。ダンスの輪を広げて、静岡を“ダンス大国”にしたい！」と挨拶がありました。

ワークショップは老若男女ちびっ子達で大人気



HIP-HOPワークショップの講師を務めた、サカモトダンス学院の坂本恭子さん。子供たちと一緒にHIP-HOP



社交dance!! も
kid'sのHIP-HOPも
やってます!!
ストリートHIP-HOPの魅力は
一人でできる、
学校以外の友達ができる、
元気で踊れるのが
一番でしょう!!

サルサの説明をする
武永実花さん



ブレイクダンスワークショップの講師は
THE FLOORRIORZ



ADSF-Asian DanceSport Games 2019 in TAKASAKIにおいて日本選手トップの第3位。Erick Omiza & Mei Fujioka組がモデル役を務め模範演技も務めました。



最後のワークショップは
社交ダンス講師
大西大晶、大西咲菜組



スペシャルデモンストレーション



前列地元静岡のブレイキン担当本村幹夫氏と
HIPHOPチーム、後列東京から車で駆け付けた
THE FLOORRIORZ(津雲雄太、水野ケンジ、
白井健太朗、秋山悟)と金子和裕会長と神宮
周二広報部相談役

ワークショップの後はkid's大集合で、THE
FLOORRIORZの白井健太朗さんとお嬢さんの咲
良ちゃんも入ってヒップ! ホップ!! ステップ!!!



HIPHOP



金子和裕実行委員長も
フォーメーションに出演



ブレイクダンス



フォーメーションダンス



HIPHOP



ルンバ



フラダンス



ジャズダンス



ワルツ

